



21. Dezember vom staaden Advent

Meine Kinder, lasst uns nicht lieben mit Worten noch mit der Zunge, sondern mit der Tat und mit der Wahrheit.

1.Johannes 3,18

Heute ist der 21. Dezember. Jetzt sind es nur noch 3 Tage bis Weihnachten - dem Fest der Liebe. Der ganze Advent bereitet uns schon darauf vor, dass wir erkennen sollen, was uns da am Heiligen Abend geschenkt wurde und mit welcher Liebe uns Gott an diesem Tag begegnet! Er schenkt uns seinen Sohn Jesus Christus. Er lässt Ihn als Mensch unter uns Menschen aufwachsen. Sündlos und ohne Fehler trägt er die Verfehlungen und Fehler aller Menschen, in dem er sich für uns am Kreuz bestrafen lässt.

Mit Weihnachten und der Geburt unseres Herrn Jesus Christus kommt die Liebe Gottes sichtbar in unsere Welt.

Weihnachten steht vor der Tür. Nur noch 3 Tage. Jedes Lächeln, jedes liebe Wort zu einem Mitmenschen, jede Unterstützung für Bedürftige bringt Deine Liebe in die Welt. Weil Gott uns liebt, können wir andere lieben und unser helles Licht kann ausstrahlen in die Welt. Frohe Weihnachten.

Karsten Wagner-Gillen